

MESSAGE AUX AVENTURIERS – 01.11.2014

Ça y est on y est ! Ce matin quand on s'est réveillé on s'est dit « c'est énorme ! » **La sensation d'être au bon endroit au bon moment !** On est devenu des habitants du Lauga. Des histoires sont déjà consignées dans nos cartographies sensibles, nous avons gonflé notre géographie affective, **le présent s'imprime dans notre mémoire.** Est-ce qu'on est prêt ? Mais prêt à quoi ?! A accueillir tous nos invités, les amener avec nous sur nos sentiers battus pendant la semaine, les faire voyager à leur tour. Il suffit de s'arrêter 5 minutes et regarder vraiment ce qui se passe ici, comment la vie prend corps au milieu du végétal surpris dans son hégémonie, comment tout cela est soudainement si familier... On pourrait dire « **ils l'ont fait parce qu'ils ne savaient pas que c'était impossible** ».

Garniouze avec son spectacle Rictus est venu éructer des mots qui grattent qui frottent qui grondent qui dérangent. L'errance, la misère, la pauvreté, sont la réalité des aventuriers les plus démunis. Oui il y en a qui partent à l'aventure mais pas par jeu, parce qu'ils n'ont pas le choix, parce qu'il faut qu'ils croûtent, parce qu'il y a une révolution à préparer, parce que politiquement c'est la merde et qu'ils risquent leur vie. Un débat organisé par la maison des femmes a fait écho sous le dôme pour parler des migrants, des flux migratoires et des politiques qui vont avec. Le témoignage des femmes présentes nous rappelle que les chemins de l'exil sont rudes et semés d'obstacles.

Un groupe de voisins espagnols a traversé la frontière pour nous rejoindre. Arrivés sur le tard après maintes péripéties (panne de voiture etc...), ils ont fini par arriver jusqu'à nous avant qu'il n'y ait plus de sophro-soupe ! Face à cet imprévu de taille tous les tapas et le plat à base de pain dur le « migas a la pastora » a été confectionné par les cuisinières d'ici, toujours prêtes à relever des défis.

Le sophro-épluchage ambulante a exploré cette fois-ci le quartier en toute autonomie ! Autour de la soupamobile au feu de bois, les légumes s'épluchent sur le trottoir et les langues se délient.

Les Urbaindigènes ont encore une fois démontré leurs capacités acrobatiques à dénicher des réponses sur la question de l'aventure. Jusqu'où iront-ils ?!

L'équipe du Bruit du Frigo a découvert le bivouac qui va accueillir tous les randonneurs de leur marche péri-urbaine à la recherche des trésors citoyens de l'agglomération. Messieurs Dames à pieds, venez donc prendre une douche chaude et vous faire masser !

Tania, artiste gitane nomade, a installé sa caravane sur l'art Rom. Bienvenue à toi Tania et à toutes les histoires des gens du voyage que tu trimballes, on the road, dans ton musée aux semelles de vent.

Alors, est-ce qu'on est prêts ?

Aventureusement oui. Aujourd'hui c'est le grand rendez-vous avec l'imprévu.

BIENVENUE À TOUS !

Gros bisous

V comme Voyage

L'équipage de la Grosse Situation et équipages associés.

PS: « L'aventure ? bin c'est la vie ! » – anonyme.

